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.

Je saisis parfaitement le parallèle que fait Gamma entre la
France d’aujourd’hui et le Liban qui, au sortir de la guerre
était sous son mandat. Un pays qui était un petit paradis,
une Suisse orientale.
Que s’est-il passé , quel est ce tsunami qui l’a
ravagé ?

Il est musulman avant tout!

.
Partout où cette secte s’impose, elle en fait un désert et
une désolation. Et le pays conquis après leur razzia est
comme un champs après le passage d’une nuée de sauterelles
ou de crickets. Le fait que ceux qui se revendiquent de
l’islam soient en surpopulation crée un danger mortel pour
les autres qui seront confrontés de près ou de loin avec ses
protagonistes.
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.
Une surpopulation de juifs ou de Brésiliens par exemple
n’aura pas le même impact négatif. Parce que la plupart des
musulmans ne sont pas dans le constructif, mais la conquête
permanente. Ils conquièrent pour conquérir mais pas pour en
faire quelque chose de positif, juste pour être à l’image de
leur prophète qui n’était pas un saint par le sang qu’il
avait sur les mains !

.
Nous n’avons qu’à constater ce qui se passe en France. Nous
leur avons tout donné, notre territoire d’Algérie puis la
nationalité et le reste qui n’est pas mince, après qu’ils
nous  eurent  virés  massivement  de  ce  qui  avait  été  nos
conquêtes passées. Et eux ne se contentent pas de çà, cela
ne leur suffit plus, il en faut toujours plus dans une
éternelle marche en avant du chaos et de la désolation, de
revendications  religieuses  qui  se  transformeront  en
séditions de territoire sur le sol national. N’en doutons
pas !
Les techniques et stratégies diffèrent d’un pays à l’autre
mais pour la même finalité, si je puis dire, puisque c’est
d’une conquête sans fin dont il s’agit.

.
Les Israéliens l’ont bien compris, leur sens de la survie a
pris le pas sur une générosité aveugle à la Française.
Ils ont pris des mesures face au danger de la surnatalité
arabo musulmane. Si ils ne prenaient pas ces mesures, ils se
retrouveraient  tout  simplement  submergés  puis  décimés  ou
contraints de se plier à la charia !
C’est ce que nous somme en train de vivre en France !

.
Je  vais  être  direct  mais  les  maghrébins  Français
appartiennent à la France et non pas à l’oumma. Or, dans les
quartiers, ces gens sont contraints, forcés de suivre la
charia ! Qu’ils le veuillent ou non. Ils sont la propriété



de l’oumma du fait de la logique communautaire. Tant pis
pour ceux qui voulaient échapper à la pression sociale et à
cette fatalité.

.

Or cette obligation les oblige aussi à faire sédition avec
la France.
C’est entre autres l’une des grosses différences que l’on
pourrait faire avec les juifs qui ont accepté et respecté le
pacte laïque et républicain.
C’est aussi ce qui fait la différence entre un juif et un
musulman.
Les uns après 50 ans de présence en France formeront des
élites françaises parce qu’ils seront partie prenante de
celle-ci  ,  ils  se  la  seront  appropriée  dans  toute  ses
dimensions,  qu’elle  soient  historiques  ou
constitutionnelles.  Ils  l’aimeront  non  pas  comme  ils
voudraient qu’elle soit mais comme elle est !! Pendant ce
temps  les  autres  se  complairont  dans  une  victimisation
entretenue par une gauchiasse opportuniste qui ne sera en
fin de compte que la traduction de leur refus d’une société
française  aux  racines  judeo-chrétiennes,  qui  est  aux
antipodes de leur vision d’une société régie par la charia.
Les  juifs  sont  des  contre-exemples  parfaits  tout  comme
commencent à l’être les Asiatiques par ailleurs! Par contre,
j’attends de la part des Asiatiques un peu plus que la trop
grande discrétion dont ils font preuve  qui dans le débat
publique  politique  peut  être  interprétée  comme  du
désintéressement ou une forme de mépris pour quelque chose
qu’il regardent en spectateurs !
Attendent -ils sagement la libanisation de la France en
communautés ?

Complément de Gamma

Quand  encore  le  Liban  se  basait  sur  les  communautés



chrétiennes,  au  sein  desquelles  toutes  les  missions
Françaises  reluisaient  de  mille  feux  –  Frères  Jésuites,
Maristes,  Frères  Notre  Dame,  Franciscains,  Ecoles  de  la
Sagesse, Université St Joseph, Sœurs de la Charité et j’en
passe, – le Liban se portait bien. Où pensez-vous que les
musulmans Libanais ont fait leurs études ? Ils venaient dans
ces écoles et université.

Mais quand l’islam a pris de l’ampleur de par l’arrivée des
vagues  successives  de  réfugiés  palestiniens  en  grande
majorité musulmans, et que tous les pays arabes, l’Iran et
autres, sont venu régler leurs comptes dans ce petit pays,
les choses ce sont gâtées. N’oublions pas que le père de
Assad, Hafez, voulait à tout prix ré-annexer le Liban à la
Grande Syrie – Grande illusion – . Pour preuve, il n’a
jamais voulu ouvrir une ambassade Syrienne au Liban ! C’en
était trop pour ce petit pays. Le Liban était la Suisse du
Proche-Orient comme vous dites. Il est devenu le « punching
ball de la région ».
La tradition Française, qu’on le veuille ou non, est gravée
dans l’histoire du Liban et fait partie intégrante de lui.
J’en fais partie avec grande fierté.


